

# Informationen zum Weihnachtsbasar

**Liebe Eltern, liebe Schüler\*innen, liebe Lehrer\*innen und andere Interessierte,**

angesichts der aktuellen dramatischen Entwicklungen der Corona-Infektionszahlen haben wir als SV uns schweren Herzens dazu entschlossen, in diesem Jahr nun doch keinen Weihnachtsbasar an unserer Schule durchzuführen. Zwar wäre ein Basar nach den neuesten Vorgaben aus dem Kultusministerium möglich, wenn wir diesen ohne Eltern, Großeltern und andere Personen veranstalten würden, aber wir glauben, dass bei einem solchen Basar kaum die tolle Atmosphäre entstehen könnte, die wir auf unseren bisherigen Weihnachtsbasaren immer so geschätzt und genossen haben.

Wir planen schon seit längerem, im kommenden Sommer mal einen Flohmarkt am OHG zu organisieren, und vielleicht gelingt es uns ja, diesen dann etwas größer anzulegen, so dass alle, die gerne mal wieder etwas für andere basteln, produzieren, malen, usw. möchten, sich dort einbringen können.

Wir freuen uns aber auch sehr, wenn ihr bereits jetzt im Winter eure Kreativität und euren Tatendrang an unserer Päckchenaktion ausleben mögt und wir auf diese Weise wie schon im letzten Jahr wieder viel Freude bei den Besuchern des Mittagstisches stiften können, indem wir dort unsere hoffentlich zahlreichen Päckchen abgeben.

Bitte beachtet zu dieser Päckchenaktion unser gesondertes Infoschreiben!

Falls es noch Fragen geben sollte, sind wir immer über [toischfe@ohg-goe.net](mailto:toischfe@ohg-goe.net) oder über Herrn Kratzin ([kratzch@ohg-goe.net](mailto:kratzch@ohg-goe.net)) erreichbar.

Die  am OHG